

'Ley de Vivienda encabeza lista de reformas que Morena prepara para 2025': Arturo Ávila



En entrevista para MVS Noticias con Ana Francisca Vega, Arturo Ávila, diputado, habló sobre que Morena alista reforma a 40 leyes para el próximo periodo de sesiones.

"Yo creo que el periodo legislativo que cerramos, 16 reformas constitucionales, más de 50 artículos modificados de la Constitución, que sin duda tendrán como efecto pues la generación de leyes secundarias, para darles una aplicación legislativa a cada una de estas cosas", dijo.

Comentó que se podría dejar como los grandes temas de la agenda legislativa de 2024 la reforma Judicial, de la que ya se publicaron las leyes secundarias.



Mencionó que otra ley significativa que ya se trabajó es que nunca más el salario mínimo tendrá un aumento por debajo de la inflación. Recordó que desde la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador se tuvo un incremento de 135 por ciento en términos netos.

Abundó que muchos de los apoyos, las pensiones universales, se elevaron a rango constitucional, como es el caso de Jóvenes Construyendo el Futuro, Pensiones para adultos mayores.

También señaló las modificaciones en materia de seguridad para que la Guardia Nacional pueda integrar o ser parte de la carpeta de investigación; y se amplió el catálogo de los delitos de prisión preventiva oficiosa, entre otras cuestiones.

El diputado adelantó que lo primero que se tratará es la Ley de Vivienda, cuya meta es cambiar la estructura administrativa del Infonavit, volverla más eficiente, y lograr que más de 7.3 millones de mexicanos que no ganan más de 2 salarios mínimos, por fin puedan tener una vivienda.

"Tenemos como meta por ejemplo, a construir un millón de viviendas, y es me parece muy importante", expresó.

Agregó que se llevará a cabo una reforma constitucional en materia del maíz transgénico, para prohibirlo, porque se quiere proteger la biodiversidad y proteger la producción de maíz en el país.

Reconoció que el panel del T-MEC sobre el maíz transgénico se perdió, pero la reforma constitucional y con algunos argumento en torno a la biodiversidad, la historia de la semilla mexicana y los efectos que tienen algunos de los elementos de la siembra del maíz transgénico, se puede volver a recurrir a los paneles internacionales, para que se vuelva a analizar el caso.



Arturo Ávila añadió que no se trata de no cumplir con la norma internacional o con el panel, sino tener un argumento constitucional y volver a esas instancias, para dar más elementos que pueden ayudar a que les den la razón jurídica.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/1/13/ley-de-vivienda-encabeza-lista-de-reformas-que-morena-prepara-para-2025-arturo-avila-673806.html>